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大家好，关于比特币第一桶金价格表一览很多朋友都还不太明白，今天小编就来为
大家分享关于比特币第一笔交易价格的知识，希望对各位有所帮助！
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怎么赚第一桶金？

你好励志的！

今天的青年大多靠父母的，而你想自己去赚第一桶金，我为你有如此志向点赞！

今天的社会是很现实的朋友，想奋斗如果是初步入社会，不要心大高，从自己的专
业专长开始最好，不然也要选个自己有信心做好的事，这样才有沉下心来，赚取第
一桶金的可能。

切忌两点：一是没有耐心反复跳槽，这样越跳自己越没底气。二是目标太大太高，
你自己认为有能力，但老板是看你做出的成绩，从基础基层做起，自然会慢慢得到
领导赏识的。

祝你早日实现梦想！

黄金还有货币价值吗

随着时代的进步，经济的发展，黄金货币时代被淘汰了。这是为什么呢？

第一，黄金货币太容易磨损。大家都知道守财奴里的葛朗台，“他半夜里把自己一
个人关在密室之中，把玩、欣赏他的金币，放进桶里，紧紧地箍好。”但是，金币
把玩久了，交易次数多了，容易磨损的。成色不足的金币，其价值也会容易被低估
。在过去的欧洲，确实有人试图从金币上抠下一定的金子，然后从中获利。

没人愿意用一些质量层次不齐的金币来进行交易。有人说，换成比特币这样的数字
货币不可以吗？可以加密，不会磨损。可是话又说回来，数字货币是空气币，完完
全全的不具备黄金的质感和真实感，而且没有一个有权威的部门背书，人们是不会
采用的。
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第二，黄金价值太高，不适合做普通货币。近日来，黄金再一次价格猛增，目前已
经达到了1645美元一盎司，距离其最高记录1900多美元不远了。换成人民币已经
是370多元一克，而我们的一元硬币是6.05克。这还不是黄金的，只是钢芯而已。
一枚硬币2000多元，根本就无法充当普通交易的货币。

第三，黄金存量是不够的。目前，世界各国的黄金储备大约有3.27万吨，美国的黄
金储备最多，大约是8200吨。中国黄金储备大约有6220万盎司，约合1930吨。

按照现在的黄金市场价格，一吨折合人民币3.7亿元，中国黄金储备不足7400亿元
人民币，美国黄金储备大约价值4330亿美元。全世界的黄金储备也不过1.7万亿美
元，还不如中国一年的对外贸易额多。

如果把黄金当成货币工具，光运来运去都是麻烦事情。

如果发行黄金世界货币，肯定要有足额的黄金用于兑换。人类有史以来从地壳中提
炼的黄金总共不超过20万吨，价值不超过74万亿人民币，而目前我国金融机构的各
项存款已经金额高达198万亿人民币。所以，黄金根本无法承担的起货币交易工具
的作用。

第四，美国不会允许，其他各国也不会允许。发行世界货币，尤其是取代美元，美
国允许了吗？世界各国也不会允许。

我们现在的货币都是指法定货币，这是世界各国依靠政府的法令使其成为合法通货
的货币。代表了政府的信用，但是国家都没有将货币兑换为实物的义务。贸然增加
一种黄金世界货币，是不会被世界各国认可的。

其实，发行黄金货币，联合国确实做过实践。1969年联合国发行了特别提款权（S
pecialDrawingRight，SDR）。最初发行时每一单位等于0.888克黄金，与当时的
美元等值。但是现在，已经逐渐演变为按照世界各国的货币当期汇率的一定比值确
定价值。2016年10月1日，特别提款权的价值是由美元、欧元、人民币、日元、英
镑这五种货币所构成的一篮子货币的当期汇率确定，所占权重分别为41.73%、30.
93%、10.92%、8.33%和8.09%。已经彻彻底底的跟黄金脱钩了。

就目前来看，黄金已经彻彻底底的沦为一类商品了。我们在工业生产手机、汽车、
卫星等高精尖产品的时候，也会大量用到黄金。黄金的价格会随着世界各国市场的
需求而出现浮动。

黄金是永远不可能再成为世界货币的。
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比特币未来能取代美元成为世界新的霸权货币吗？黄金为什么不行？

比特币是用来炒的，目前是一种赌博筹码。至于价格一天一变，鬼才会把这个东西
当成货币。

没有人关注的话，就一文不值了。但人们炒来炒去，虽然不会一文不值，但想充当
货币，已经是不可能的事。

各位大佬的第一桶金都是怎么赚的，多少钱，可以分享吗？

咱也不是大佬，就一个普通店主。我经营一家店也有5年了，没富，但也衣食无忧
。我做的是文具玩具类的，这一行也算是传统行业，到这一行不落伍。只要你找准
位置，耐心经营，这碗饭够你吃一辈子。当然，我拿货的地方有几位也是从门店做
起来的，做好以后熟悉了改做批发，这边是一个二线城市省会，市场很大，所以他
们做批发才慢慢做大。有一家我刚来店的时候他家刚做批发，现在他家光是仓库就
有几千平方了，很厉害。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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